



Aplausos para Esquer y Asaf

Sobre las postulaciones de candidatos plurinominales de su partido al Congreso, el Presidente celebró que Alejandro Esquer, su secretario particular, fuera incluido entre los aspirantes, “porque viene conmigo desde hace casi 30 años y es una gente de primera que ha contribuido mucho, que ha ayudado mucho en el movimiento de transformación, como millones de mexicanos”. Asimismo, confirmó que el jefe de su ayudantía, Daniel Asaf, también se irá como candidato, tras enfatizar que, en ambos, su futuro dependerá de las disposiciones de ley. Sobre Jesús Ramírez Cuevas: “Se queda, porque... No, para seguir recibiendo los correos, los correos y los golpes”.

De la Redacción